

LOGEMENTS

DANS NOS VALLÉES, ON Y TRA-VAILLE, ON S'Y SOIGNE, MAIS ON S'Y LOGE AUSSI.

Il y a ceux qui sont propriétaires de leur logement, de leur maison. Il y a aussi ceux qui sont locataires dans le privé, mais surtout, il y a ceux qui logent dans le public : (près de 25 000 personnes dans nos vallées).

Sur les régions du Val d'Arly, Haute Combe de Savoie, Beaufortin, Tarentaise y compris les stations de sports d'hiver, l'OPH de Savoie (Office Public d'Habitation) gère 4 300 logements.

L'OPH d'Albertville (autre service) compte 2 000 logements ; celui d'Ugine 1 200.



La SEM du Champ de MARS (Société d'Economie Mixte) principalement sur Albertville et Moûtiers totalise 700 logements.

Tous les 4 ans et partout en France, les locataires en HLM élisent leurs délégués au Conseil d'Administration des OPH et des SEM.

Ces élections ont lieu actuellement dans cette période du 15 novembre au 15 décembre 2010.

La CNL, le syndicat des locataires (22 av. St Thérèse - 73200 Albertville), vous invite à voter massivement pour la liste des candidats qu'elle présente dans chaque OPH et SEM. On vote pour la liste entière.

Attention pour ceux qui sont appelés à voter : tenir bien

compte de la date limite fixée par chaque office pour envoyer le bulletin de vote.

VOTER, C'EST DEJA AGIR ENSEMBLE.

UNE BONNE NOUVELLE

AUX 2 CENTRES HOSPITALIERS ALBERTVILLE & MOUTIERS, TOUT RENTRE DANS L'ORDRE.

Avec les travaux effectués à l'hôpital d'Albertville cet été et cet automne, la répartition des activités avaient été modifiées.

A partir du mois de décembre l'hôpital de Moutiers retrouve son activité normale : chirurgie, bloc, soins intensifs et médecine.

A l'hôpital d'Albertville, tout va fonctionner à nouveau : avec le Service Chirurgie 1 (Orthopédie) et le Service Médecine 1, complètement remis à neuf.

Reste pour l'an prochain, la réfection du Service de Chirurgie 2 et du Service de Cardiologie.

Un rappel: parmi tous les services de soin l'existence ou la mise en service récente d'un service d'endocrinologie (soin du diabète entre autre), d'un service de neurologie, un service de mémoires pour personnes âgées.

Tout est donc reparti norma-



lement pour cet hiver. Après il faudra vraiment être aux aguets et à l'action.

Quant au nouvel hôpital à La Bathie?

C'est la bonne question ; elle est toujours sans réponse concrète, pour le moment.

On trouve plus facilement l'argent pour faire un 5 étoiles à Courchevel que pour assurer notre avenir hospitalier dans la vallée.

UGITECH

ELECTIONS PROFESSIONNELLES DU 25 NOVEMBRE 2010.

LA CGT?

Toujours 1^{ère} Organisation Syndicale, malgré tous les bouleversements :

⋈ Départ de 116 salariés ;

- Embauche: 60;
- **⋈** Disparition de la CGC.
- Baisse du nombre de votants.

Le surcroit de travail actuel entraine des débordements d'horaire.

Travail pour certains 6 jours sur 7, même 12 jours d'affilé, ce qui a obligé la CGT à intervenir auprès de l'Inspecteur du Travail qui a remis un peu d'ordre. Ce qui n'a pas plu à un bon nombre de salariés qui veulent profiter de l'aubaine pour se faire plus d'argent : un samedi travaillé, c'est 8 heures payées 16, un dimanche de nuit, c'est 250 euros.

Aussi, au Collège Ouvrier :

⇒ Pour le Comité d'Entreprise :

⇔CGT :3 élus (212 voix)

♦CFDT: 0 (48 voix)



La Cgt perd un siège, ce siège a toujours été aléatoire.

⊃Pour les délégués du personnel :

1er Collège :

⇔CGT: 4 élus (221 voix)

⇔CFDT : 0 (39 voix)

2ème Collège:

⇔CGT: 1 (94)

⇔CFDT :1 (97)

⇔FO: 1 (134)

3ème Collège:

\$F0 : 1

\$La CGC n'existe plus.

La CGT obtient le Secrétaire du Comité d'entreprise.

L'ACTION CONTINUE....

LE MAÎTRE MOT QUI SERA LE FIL CONDUCTEUR ?

"RÉSISTANCE"

- **◆Résistance** à la destruction programmée de la retraite par répartition
- ◆**Résisteme** à la destruction de nos rémunérations salariales
- ◆ Résistance à la mise à mal de la prise en charge par la collectivité de la dépendance



- ◆ Résistemee à la détérioration des emplois de moins en moins en CDI au profit des CDD, de l'intérim, des temps partiels, des emplois aidés
- ◆**Résistemee** à la démolition de notre système de prise en charge de notre santé

♦Etc, ...

La lutte devient permanente plus que jamais.

Aussi, malgré le peu de résultat, il faut tenir tête.

Alors, l'intersyndicale programme une nouvelle manifestation ce mardi 23 novembre 2010, cette fois ci à 14 heures 30 devant la mairie d'Albertville, symbole du

"LIBERTE, EGALITE, FRATERNITE".

Puis, chaque mardi soir à 18 heures à partir du 30 novembre, place de l'Europe, Albertville autour d'une boisson chaude..., rencontre hebdomadaire (plutôt informelle) de débat, de concertation, de décision de tous les résistants à la grande dérive actuelle.

ED

IL FAUT COMPOSER AVEC LA DUREE...

Les nouvelles d'espoir ne sont pas nombreuses.

Mais le moral est toujours au beau fixe dans le cœur des femmes grévistes.

Quelle leçon de résistance. Merci.

Mais elles ne sont pas seules.

Chaque dimanche, le rassemblement ne faiblit pas : toujours une cinquantaine... au bout de plus d'un an... c'est incroyable!

Le Dauphiné toujours fidèle chaque dimanche.

Non, le capital n'aura pas notre peau.

L'être humain, ils ne sont pas encore en capacité de l'écraser. Ils ne le pourront pas.